
Beschluss:  
Die Stadtverwaltung wird beauftragt, auf die HAVAG einzuwirken, die Buslinie 24 in den Zeiten 
weiterhin auf ihrem bisherigen Linienverlauf verkehren zu lassen, in denen diese Linie bislang 
besonders intensiv genutzt wurde. 
 


